



霧ヶ峰・蓼科へ 177人

お座敷電車の旅を満喫



珍しい話題などがあ
りましたら
ぜひ御連絡ください

10月8日、横芝・松尾・蓮沼、
3町村の177人を乗せた、お座敷
電車「なのはな号」は、一泊2
日の蓼科温泉へ出発しました。
参加された皆さんは、純和風
造りの雰囲気の中で、カラオ
ケや踊りに興じたり、談笑にふ
けたり、早くもお座敷電車なら
ではの旅を満喫していました。
出発時の激しい雨も上諏訪に
に着く頃にはすっかりあがり、
霧ヶ峰高原から眺望した雄大な

10月8日、横芝・松尾・蓮沼、
3町村の177人を乗せた、お座敷
電車「なのはな号」は、一泊2
日の蓼科温泉へ出発しました。
参加された皆さんは、純和風
造りの雰囲気の中で、カラオ
ケや踊りに興じたり、談笑にふ
けたり、早くもお座敷電車なら
ではの旅を満喫していました。
出発時の激しい雨も上諏訪に
に着く頃にはすっかりあがり、
霧ヶ峰高原から眺望した雄大な

八ヶ岳連峰の山々が印象的でし
た。
宿の宴会では、この日のため
にと演芸衣装などを特別に持参
した人もあり、大変な盛り上がり
ようでした。
2日目は、澄みきった青空の
なか、諏訪大社の参拝や勝沼の
ぶどう狩りを楽しみ、帰りの車
中では、沢山のおみやげに囲ま
れながら、賑やかに旅の思い出
を綴っていました。

み
さ
子
(61歳・於幾)

他では味わえぬ旅



うに舌鼓を打ち、山程買い込んだ土産を振り分けにかつぎ、「来年もまた参加しましょう」と、別れを惜しみながら家路に着いたのでした。



川島君枝
(58歳・西)



小堀とし
(61歳・上町)

初めて乗るお座敷電車に、お友達4人と車中へ。テーブルをかこみ、座つただけでもう旅館にいるような気持ち。車内はカラオケで皆さん上機嫌、バス旅行では味わうことのできない良さがありました。

宴会もまた楽しいものでした。芸達者な皆さんばかりで和やかな雰囲気につつまれていました。

また、この席で、各町村の参加者のうち、1番年長者にお祝いがあり、その中の1人が私の近所の伊藤たゑさんで、大変感激いたしました。

私も体に気をつけて、次回も是非同行したいと思います。

アルプスに光る雪
雪見障子に畳敷の、動くお座敷でおしゃべりに花が咲き、カラオケに手拍子を打ちながら、蓼科温泉着——。美しい川の流れに沿った滝の湯に到着です。大雨だった出発時とは違い、翌朝はすばらしい上天気。昨日降ったという初雪が八ヶ岳に細く白い筋を光らせ、富士山もその姿のほとんどを薄化粧していました。

最高の気分
激しい雨の中、お座敷電車は到着。車内のすばらしさに驚きました。座席は広く、らくらくとのんびりとくつろぎました。

また、この席で、各町村の参加者のうち、1番年長者にお祝いがあり、その中の1人が私の近所の伊藤たゑさんで、大変感激いたしました。

私も体に気をつけて、次回も是非同行したいと思います。